

Tennis : à la découverte du Padel au Stade Poitevin

Publié le 15/01/2020 à 06:26 sur la NR | Mis à jour le 15/01/2020 à 06:26



Le Stade Poitevin Tennis a inauguré ses terrains de Padel le week-end dernier.

© (Photo cor., Alain Biais)

Les fêtes de fin d'année sont à peine terminées que le Stade Poitevin Tennis permet aux amateurs de détente sportive de découvrir un sport ludique, accessible et addictif. Idéal pour débiter l'année en bougeant et en s'amusant ! Venu d'Espagne (plus d'un million de licenciés), le Padel cartonne. Ils sont 50.000 adhérents recensés actuellement en France. Sport de raquette qui se situe entre le squash et le tennis, le Padel se joue à quatre (deux contre deux), sur un terrain de 20 x 10 m. Les joueurs peuvent utiliser les parois vitrées situées en fond de court et sur les côtés. Le Padel se joue en « toucher de balle » avec une raquette plus courte que celle du tennisman, et une balle légèrement sous gonflée. Le décompte de points est identique au tennis. Une première « journée découverte Padel » s'est déroulée samedi dernier. « *C'était une réussite, commente Stéphane Simon le contact presse du club. Une trentaine de personnes sont venues jouer gratuitement, la plupart connaissait déjà la discipline. Les retours sont bons, tous ont apprécié les courts.* »

Samedi 18 janvier, le Stade Poitevin remet ça avec une nouvelle journée découverte au cours de laquelle le Padel sera expliqué par des éducateurs, ainsi que les règles précisées. Entre 10 h et 18 h, des raquettes et balles seront prêtées et le club pourra même vous trouver des partenaires et adversaires. « *Merci de vous faire connaître* », précise encore Stéphane Simon. L'opération sera répétée jusqu'au 31 janvier.

Contact Stade Poitevin (de 9 h à 20 h 30 du lundi au vendredi et de 9 h à 18 h 30 le dimanche) : 05.49.46.23.74 ou padel@stadepoitevintennis.fr